

02.10.2003 - 16:52 Uhr

## Réaction de l'ASTAG au rapport l'OFEFP sur les particules

Berne (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG relativise la déclaration globale selon laquelle la route produit quatre fois plus de particules que le rail. Avec une représentation en tonnes de 86 % pour la route par rapport aux 14 % du rail, il convient de souligner que le transport routier s'en tire bien. Ce fait s'avère d'autant plus juste, si l'on y ajoute encore le transport de personnes. En effet la part de kilomètres/personnes du transport routier est de 86% alors qu'elle représente 15% pour le rail. Conclusion: si la route produit véritablement quatre fois plus de particules que le rail, sa capacité de transport représente bien plus que le quadruple de la capacité de transport du rail.

En ce qui concerne les émissions de particules des poids lourds, une évolution réjouissante se profile: les véhicules avec des moteurs Euro-4, qui seront sur le marché dès 2005, produiront 80% d'émissions de particules en moins que les poids lourds actuels. Enfin, pour les poids lourds classés Euro 5, qui pourront être obtenus dès 2008, les émissions de particules représenteront même une diminution de 95 % par rapport aux vieux moteurs Euro-0.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers  
Beat Keiser  
Tél. +41/31/370'85'70

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100467487> abgerufen werden.